
Il giorno giovedì 9 dicembre 2021, dalle 09�30 alle 11�25, presso l’aula magna della
scuola secondaria di 1° grado A. Manzoni di Trento, si è svolta la Consulta degli
Studenti. Sono presenti i rappresentanti di tutte le classi e le prof.sse Celeste e
Riccobono. L’ordine del giorno della riunione è il seguente:

1. restituzione della giornata del 22 novembre (Fiera delle idee). Hanno
partecipato i due presidenti della consulta con la prof.ssa Celeste. I
rappresentanti dei parlamentini delle scuole si sono riuniti per scambiarsi
le idee sulla “fiera delle idee”. Le più significative sono state

-la settimana freeze: consiste in una settimana scolastica dove i professori non
fanno verifiche, interrogazioni e non iniziano nuovi argomenti, in modo da far
recuperare gli studenti che sono indietro; questa settimana sarebbe programmata
per la fine del I quadrimestre;
-il ballo di fine anno: una “festa” di fine anno apposita per le classi 3. Si è chiesto
di istituire una commissione che organizzi feste ed eventi che sia composta da
6/7 studenti delle classi 3;
-video illustrativo per le future classi prime: si tratta di creare un video,
preferibilmente degli studenti che svolgono i laboratori della scuola ecc.. Il video
verrà montato e alcuni studenti e professori andranno nelle scuole primarie a
presentare la scuola A. Manzoni.

2. costituzione della cooperativa scolastica; è intenzione della consulta di
istituire la cooperativa scolastica per organizzare al meglio le attività e
gestire le entrate dei mercatini o lab cucina. Oltre ovviamente a sviluppare
le competenze collegate alle discipline, le competenze trasversali, quelle
specifiche di educazione alla cittadinanza; le Competenze Chiave
(imprenditorialità, spirito di iniziativa, imparare ad imparare, competenze
sociali e civiche) richieste anche dalle linee guida promosse dall’Unione
Europea.

3. misure a contrasto del fenomeno del bullismo/cyberbullismo: si è pensato
di creare una sottocommissione con degli “ambasciatori antibullismo” che
siano riconoscibili, per aiutare i compagni in difficoltà. Si chiede anche di
organizzare degli incontri con la polizia postale.



4. proposte emerse dalle assemblee di classe: decorare i corridoi, armadietti
in palestra, aumentare il numero delle cassette a 3, una per anno, per le
cartellette/teche in modo che ci sia più ordine.

5. progetti per la cura dei beni comuni: colorare le panchine del cortile, in
particolare una rossa per ricordare la giornata del 25 novembre contro la
violenza sulle donne.

6. varie ed eventuali: creare un “manifesto” “vogliamo un bagno pulito” per
sensibilizzare riguardo alla questione bagni perché sono spesso sporchi e
tenuti male.

Al termine dell’incontro si decide di creare un padlet per la candidatura
alle sottocommissioni, sulla classroom della consulta.
Non avendo altro da discutere la riunione si conclude alle 11.30
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